

Luxembourg, 29 mai 2024

## Les CFL solidaires

# Une locomotive aux couleurs de SOS Villages d'Enfants Monde

A l'occasion des 50 ans de SOS Villages d'Enfants Monde (SOSVEM), le coup d'envoi d'une grande action de solidarité des CFL vient d'être donné. Pour rendre attentif aux besoins des enfants les plus vulnérables dans le monde, une locomotive aux couleurs de l'association luxembourgeoise parcourra le pays tout au long du mois de juin avant qu'une campagne d'affichage estivale ne fleurisse en Gare de Luxembourg.

Lundi 27 mai, rendez-vous a été donné dans les ateliers des CFL à Bonnevoie pour la pose du visuel géant estampillé SOSVEM sur une locomotive et pour le kick-off officiel de l'action de solidarité. Etaient réunis pour l'occasion Jeannot Waringo, Président du Conseil d'administration du Groupe des CFL, Marc Hoffmann, Directeur des Activités Voyageurs, et Sophie Glesener, Directrice de SOS Villages d'Enfants Monde.

La représentante de l'association a vivement remercié les CFL pour cette belle action d'anniversaire qui n'est pas sans rappeler les campagnes « Together 4 Families! » (2012) et « Learn 4 Life! » (2013) dont les CFL étaient déjà partenaires.

### Être socialement responsable

Soutenir des associations qui prennent en charge les plus démunis fait partie de l'engagement social des CFL. Ainsi, en automne dernier, une locomotive aux couleurs de Médecins du Monde a soutenu le travail de cette association caritative. « *En tant qu'entreprise socialement responsable, il nous tient à cœur de nous montrer solidaires dans notre comportement quotidien* », soulignaient Jeannot Waringo et Marc Hoffmann à l'occasion du pelliculage de la locomotive avec le visuel de SOSVEM. « *Le message véhiculé par la locomotive durant tout un mois devrait sensibiliser les citoyens aux destins souvent tragiques des enfants à travers le monde.* »

L'action solidaire conjointe des CFL et de SOS Villages d'Enfants Monde est l'occasion de mettre en avant un nouveau projet éducatif en Colombie. Dans la continuité de l'engagement de l'association luxembourgeoise pour les enfants migrants vénézuéliens, il entend répondre aux besoins de protection et d'éducation de ces enfants qui, jusque-là, ont eu peu d'accès à l'éducation formelle. Dans la région de La Guajira, à la frontière avec le Venezuela, l'association soutient la construction d'un nouvel espace ami des enfants pour contribuer à la protection et au bien-être émotionnel des enfants et prévenir la séparation des familles. Y seront proposés des activités scolaires et ludiques, un renforcement des compétences et une sensibilisation des parents à la protection de l'enfant (50 enfants et 25 adultes concernés).

Le projet sera particulièrement mis en lumière le 20 juin lors de la Journée internationale des réfugiés. Année après année, le nombre de réfugiés et de déplacés internes continue de croître pour atteindre de tristes sommets. Mi-2023, on comptait plus de 110 millions de personnes déplacées de force dans le monde (source : UNHCR, Rapport semestriel sur les tendances mondiales, juin 2023) parmi lesquelles environ 50 millions d'enfants.

## **50 ans d'engagement pour les enfants du monde**

Depuis 50 ans déjà, SOS Villages d'Enfants Monde, association sans but lucratif (asbl), s'engage à partir du Luxembourg pour que les enfants et les jeunes dans le monde vivent mieux au sein de leurs familles et de leurs communautés. Et depuis des années, elle essaie, avec la fédération mondiale et ses partenaires SOS locaux, de répondre aux nombreuses crises de réfugiés qui s'enracinent ou éclatent, en accompagnant enfants et jeunes déracinés, réfugiés, migrants ou déplacés dans leur propre pays, à travers de nombreux programmes d'aide d'urgence mis en place aux quatre coins du monde.

Depuis 2015, SOS Children's Villages International se mobilise en effet pour répondre à ces crises, forte de sa présence à travers des associations nationales SOS dans les pays d'origine, de transit ou de destination des réfugiés. La priorité est toujours de protéger les enfants, leur assurer un environnement sécurisé, une prise en charge adaptée, une meilleure inclusion sociale et éducative et d'accompagner les familles pour qu'elles restent unies et pour les aider à renforcer leur résilience et à se reconstruire.

Pour plus d'infos sur l'engagement de SOSVEM, veuillez consulter le site [sosve.lu](http://sosve.lu).